

Expertos cubanos en salud ayudarán a comunidades pobres de Chicago



Washington, 10 ene (RHC) Expertos cubanos en salud trabajarán junto a especialistas locales en la evaluación de la asistencia médica a comunidades vulnerables y de limitados recursos de la ciudad estadounidense de Chicago, señalaron fuentes diplomáticas de nuestro país.

Una nota de prensa de la Embajada de Cuba en Washington, señala que la iniciativa se enmarca en un proyecto de colaboración entre la Universidad de Illinois y el Ministerio cubano de Salud Pública.

Los trabajos comenzaron la víspera, con la visita a Chicago de tres profesionales cubanos del sector, de cara al objetivo de proponer acciones que contribuyan a mejorar los indicadores de salud de las comunidades incluidas en el proyecto.

De acuerdo con la información, los visitantes permanecerán en la llamada Ciudad de los Vientos hasta el próximo día 13, en la primera etapa de la colaboración, que durará aproximadamente un año, centrada en la atención materno-infantil y la detección y prevención del cáncer.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/118041-expertos-cubanos-en-salud-ayudaran-a-comunidades-pobres-de-chicago>



Radio Habana Cuba